



REFONDONS L'ÉCOLE DE LA RÉPUBLIQUE

## Un système éducatif juste et efficace

Atelier : **Une gouvernance renouvelée**

*Contribution de la CGT Educ'action*

Quel objectif pour refonder l'école ? A la CGT, nous souhaitons une école émancipatrice sur le plan intellectuel, culturel et professionnel et non pas une école minimaliste comme celle du socle commun. Cette école doit permettre la réussite de tous les élèves en formant des citoyens.

Le service public d'éducation, à tous les niveaux, doit être au service de cet objectif.

Ainsi, les IEN, IA, IPR doivent pouvoir se recentrer sur leur mission pédagogique et ils le revendiquent.

Les services administratifs (Rectorat, IA) doivent faciliter la tâche pour atteindre cet objectif.

Aujourd'hui, avec la gestion comptable imposée, les services sont plus vus par les personnels comme des obstacles que comme des aides. Pour prendre un exemple, dans l'académie d'Aix-Marseille, par manque de gestionnaires, l'affectation des enseignants a pris beaucoup de retard ; ce qui n'aide pas dans la mission que l'on se fixe, à savoir la réussite des élèves.

Il est donc nécessaire de remettre des moyens humains à tous les niveaux de l'institution.

En ce qui concerne les instances telles que le CDEN ou le CAEN, il faut qu'elles deviennent de vrais lieux de concertation et de décision, car pour l'instant il s'agit plutôt de grandes réunions où chacun y va de sa déclaration.